



Logran meta de firmas 4 aspirantes opositores

Plazo para reunir 150 mil apoyos en proceso interno vence el próximo 8 de agosto

LA SUCESIÓN 2024

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

A días de que termine el plazo para reunir 150 mil apoyos o firmas en el proceso interno del Frente Amplio por México (FAM), los aspirantes a la candidatura presidencial opositora Xóchilt Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid han cumplido con este primer requisito.

Colaboradores del equipo de Santiago Creel confirmaron a EL UNIVERSAL que ya reunió los 150 mil apoyos que se solicitaron, por lo que el panista ya está listo para la segunda etapa de este proceso interno que incluye una serie de debates entre los aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición.

Xóchilt Gálvez presumió que ya juntó 133% de las firmas que se requirieron para seguir avanzando, al contabilizar 350 mil firmas de apoyo

400,000

FIRMAS

recabaron Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid en conjunto.

10

DE AGOSTO

es la fecha en la que comenzará el primer foro entre aspirantes.

de la ciudadanía. Mencionó que desde hace 10 días juntó los 159 mil apoyos requeridos.

Por su parte, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, aseguró que los aspirantes a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid recabaron, en conjunto, más de 400 mil apoyos a lo largo y ancho del país.

Sin embargo, en un comunicado, no detalló cuántas de esas 400 mil firmas corresponden a cada uno de los aspirantes, quienes en lo individual —antes del 8 de agosto— deben reunir 150 mil apoyos a nivel nacional.



Los aspirantes a la candidatura presidencial opositora deben cumplimentar varios requisitos para ser abanderados por la alianza.

El exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, hace unos días comentó que está cerca de reunir el requisito, mientras que Miguel Ángel Mancera y Francisco Javier Cabeza de Vaca confiaron en que lograrían llegar a la meta de las 150 mil firmas.

Cabe recordar que el pasado 12 de julio el Frente Amplio por México activó la plataforma para que las y los aspirantes recolectaran 150 mil

firmas en por lo menos 17 entidades federativas, a fin de pasar a la próxima etapa del proceso interno. Se detalló entonces que PRI, PAN y PRD, así como las organizaciones civiles que integran el frente, tendrían mil cuentas cada quien para que sus promotores recaben, casa por casa, simpatías ciudadanas.

En el caso de partidos y organizaciones no tienen permitido solicitar apoyos para ningún aspirante, sino simpatías hacia el frente para que quienes se registren puedan participar en las elecciones primarias del próximo 3 de septiembre.

A días de que venza el plazo —8 de agosto— para la entrega de las 150 mil firmas en el Frente Amplio por México y así pasar a la siguiente etapa, algunos de los 12 aspirantes restantes a coordinar la alianza reconocieron que se les había complicado recolectar y subir las firmas a la plataforma.

Todos denunciaron que la plataforma ha fallado e incluso el exsenador panista Jorge Luis Preciado, quien aceptó que no ha podido subir sus 150 mil firmas, aseguró que ya rebasó el número de simpatías, pero ante las fallas documentó sus apoyos ante Notario Público y exige que el comité organizador le entregue su certificado.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	5	05/08/2023	LEGISLATIVO

Después de la fecha límite para la entrega de las firmas, el próximo 10 de agosto arrancará el primer foro enfocado a discutir y analizar la visión de los aspirantes sobre México.

En tanto, del 11 al 16 de agosto se aplicará el primer sondeo de opinión que servirá para elegir a las tres personas con mayor respaldo social que pasarán a la siguiente fase. ●

EL DATO

El Frente Amplio por México activó el 12 de julio la plataforma para que los aspirantes recolectaran las firmas.